



www.jpsera.fr



Roquebrune
sur-ARGENS
La Bouverie - Le Village - Les Issambres

Jean-Pierre SERRA

Maire de Roquebrune S/Argens de 1993 à 2001
Adjoint au Maire de 1983 à 1993
Conseiller Municipal de 1977 à 2008

BP 17 - 83520 ROQUEBRUNE SUR ARGENS



RETOUR SUR 31 ANS DE MANDAT A ROQUEBRUNE - ALBUM PHOTO

Octobre 93 – Juin 95 : premiers jours ...

© - DR - VAR MATIN

ROQUEBRUNE-LES-ISSAMBRES

9. 10. 1993

Jean-Pierre Serra, le successeur

L'ancien adjoint aux finances a succédé hier soir à André Cabasse

Jean-Pierre Serra, seul candidat présenté par la majorité municipale, est devenu hier soir maire de Roquebrune, au terme d'un scrutin sans suspense (voir notre article en Var-informations).

Clin d'œil de l'histoire, le nouveau premier magistrat est né un 2 novembre, comme son prédécesseur André Cabasse. Le 2 novembre prochain, il fêtera ses quarante ans.

Jean-Pierre Serra est un authentique enfant du pays. Fils d'Uldéric Serra, dit « Riri », il est issu d'une famille enracinée à Roquebrune depuis des générations.

Il a usé ses fonds de culottes sur les bancs de l'école communale, avant de pratiquer le football puis la musique dans les associations locales. Guitariste émérite, il anime chaque année la fête de la musique au village, où il donne un concert rock.

Marié et père de deux enfants, le nouveau maire, homme de dossiers, exerce d'importantes fonctions à la direction de la Caisse d'Épargne à Nice.

Jean-Pierre Serra est entré en politique aux côtés d'André Cabasse en 1977, à 24 ans, devenant alors le plus jeune élu roquebrunois. En 1983, lors du deuxième mandat Cabasse, il obtient le poste d'adjoint aux sports et aux animations.

En 1986, à la faveur du départ de M. Pierre Ginestet, il va hériter de la délégation aux finances. Un poste qu'il conservera tout naturellement après la nouvelle victoire d'André Cabasse aux municipales de 1989.

« Le mandat Cabasse »

Celui que les Roquebrunois ont surnommé le « prince noir » pour sa sobriété vestimentaire a toujours été un fidèle du défunt maire. « J'aimerais bien que ce soit Jean-Pierre qui me succède », confiait d'ailleurs André Cabasse à ses proches.

L'ombre de « Dédé » continuera à planer sur la commune jusqu'en 1995. « En tant que maire, il est hors de question que je vienne marquer de mon empreinte les deux années à venir, à d'ores et déjà prévenu Jean-Pierre Serra. C'est le



Jean-Pierre Serra, 40 ans dans quelques jours, nouveau maire du village. (Photo D. K.)

mandat Cabasse et non le mien. »
« M. Cabasse est irremplaçable. Nous resterons sur les rails fixés au départ et sur lesquels nous sommes partis. Il n'y aura pas de révolution de palais, pas plus que d'oubli d'André Cabasse. Nous assurerons la continuité. »

Concernant son équipe, M. Serra souhaite simplement la voir œuvrer avec sérieux pour l'avenir de la com-

mune. « Nous avons toujours donné une image de rigueur et nous nous refuserons dans l'avenir, comme par le passé, à toute lutte intestine dommageable pour Roquebrune. »

Comme une grande majorité d'élus, Jean-Pierre Serra est très attaché à son village, à son rocher. « L'assemblée communale, précisément, est un groupe lié par un sentiment quasi-familial. »

D. K.

**Samedi 9 octobre 1993, lendemain de l'élection par le Conseil Municipal ...
C'est Pierre PAPINOT, le doyen d'âge qui remet le collier au successeur d'André CABASSE**



Dans le bureau du Maire ...
sous le regard d'André CABASSE ...



Premiers rendez-vous ...
dans le bureau du Maire



Premières manifestations ...
Ici le départ de Guy DESPONTS